



**SÁBADO**

**3 Gobierno español no reconocerá a Edmundo**



España seguirá sin reconocer a Edmundo González como presidente electo, pero espera "que triunfe la voluntad expresada por los venezolanos en las urnas", una posición que el gobierno español recalca que es unitaria de la Unión Europea (UE). La posición española fue ratificada este viernes.

**2 31 países exigen "respetar voluntad de venezolanos"**



En el marco de la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), que se celebra en Nueva York, un total de 31 países debatieron sobre la urgente situación en nuestro país. "31 países se reunieron al margen de la Asamblea General de la ONU para discutir nuestras graves preocupaciones sobre la urgente situación en Venezuela y reiterar nuestro apoyo al país"

**2 Venezuela rechaza postura asumida por 31 países**



El ministro de Relaciones Exteriores, Yván Gil, publicó un comunicado en el que rechazó el pronunciamiento de 31 países (en el que se encuentran Estados Unidos y Argentina) sobre las elecciones en Venezuela, al calificar la postura de esta treintena de naciones como un "acumulado de infamias, distorsiones y aspiraciones golpistas".

**11 Israel bombardeó el cuartel general de Hezbollah**



El ejército israelí anunció este viernes que atacó el cuartel general de Hezbollah en Beirut, donde la explosión lanzó al cielo enormes nubes de humo naranja y negro. Por lo menos dos personas murieron y 76 resultaron heridas, según el Ministerio de Salud del Líbano.

Tres canales de la televisión israelí reportaron que el objetivo del bombardeo era el líder de Hezbollah, Hasán Nasrallah. Pero los reportes no llevaban fuente y no pudieron ser confirmados por The Associated Press, y el ejército se negó a formular comentarios. Pero dada la magnitud y el momento del estallido, hay razones para pensar que el objetivo del bombardeo era alguien importante. Otro aparente indicio de que el bombardeo era de importancia, el primer ministro israelí Benjamin Netanyahu interrumpió abruptamente su viaje a Estados Unidos.

Solo en uniformes el gasto asciende a más de 317 dólares

# "El inicio de año escolar cuesta \$497 por alumno"

Según el secretario general nacional del movimiento social y político Alianza del Lápiz, Eric Ondarrea, un venezolano debe pagar el equivalente a 12 años de trabajo para inscribir a un hijo en una institución escolar

El secretario general nacional del movimiento social y político Alianza del Lápiz, Eric Ondarrea, presentó un balance de cara al inicio formal de las clases. Sobre esto, alertó que le cuesta a los padres venezolanos \$497 por alumno.

Según destacó el portavoz del Lápiz, este monto representa 142 salarios mínimos, lo que se traduce en 12 años de trabajo. Al desglosar esta cifra, destacó que un solo uniforme (camisa, pantalón escolar, zapato y deportiva) equivale a \$140.

"Hoy tenemos un gobierno que le miente al país cuando dice que la educación pública oficial es gratuita; los uniformes no son gratis. La saliente ministra (Yelitze) Santaella en septiembre de 2023 decía que dotaría a los niños de uniformes... ¿Qué pasó?, mentira", precisó.

Al avanzar en los números, Ondarrea agregó además que textos y útiles escolares son \$317, es decir, 91 salarios mínimos. También incluyó en estos números \$40 dólares mensuales de transporte.

Con lámina en mano y comparando los costos de los últimos cuatro años, el abogado enfatizó en que hoy el regreso a la aula de clase son 142 salarios mínimos.



## Los Leones del Caracas dieron su primer rugido

El conjunto de los Leones del Caracas saltó al terreno del Estadio Monumental este viernes por la tarde y le dio inicio a su pretemporada, con el objetivo de preparar su debut en la vinerana campaña 2024-2025 de la Liga Venezolana de Béisbol Profesional (LVBP). Víctor Gárate y el resto del grupo gerencial tomó la decisión de reestructurar su "staff" técnico de cara a esta zafra, al llegar a un acuerdo con Álex González para que sea el "coach" de primera base, mientras que Hensley "Bam Bam" Meulens será la mano derecha de José Alguacil, Jorge Moncada será el "coach" de "pitcheo" y Eliezer Alfonzo el "coach" de bateo. Entre los jugadores que reportaron este viernes figuraron los jugadores de posición Carlos Tocci, Gabriel Noriega, José Rondón, Oswaldo Arcia, Wilfredo Tovar, Aldrem Corredor, y los lanzadores Rito Lugo, Ricardo Rodríguez y José Marcos Torres, entre otros.

Ministerio Público informó sobre el procedimiento

# Imputan a siete implicados en ataque a subestación eléctrica

El Ministerio Público (MP) informó sobre la aprehensión y próxima imputación de siete hombres implicados en ataque a una subestación eléctrica. A través de sus redes sociales el organismo indicó que fueron aprehendidos para ser imputados Derwin Castellano Sanguino, Alexander Amaya González, Luis Camauta "Guaja", José Camauta "Rafa", Anderson Guarapano Zamora, Luis Guarapano Ojeda, Ronald Ramírez Bravo. De acuerdo con el reporte oficial, los arrestados habrían sido capturados por estar incursos en el ataque perpetrado en contra de la subestación eléctrica Atapirire, ubicada en el municipio Francisco de Miranda, estado Anzoátegui pretendiendo así con dichas acciones vandálicas ocasionar daños al Sistema Eléctrico Nacional.



**DETENIDOS POR DISTRIBUCIÓN DE DROGAS.** Droga a domicilio o en el sitio donde la quisieran era la modalidad con la cual Javier Alejandro, de 23 años, apodado «Cachorro» y Josnely del Carmen, de 22 años, se estaban posicionando en el mundo del microtraficante droga. El negocio se les cayó y la modalidad de distribución la tarde este jueves en la calle España de Nuevo Pueblo cuando una comisión de Policarubana los aprehendió e incautó dos tipos de sustancias ilícitas: dordhidrato de cocaína y cannabis sativa, marihuana.

- Imputan a siete implicados en ataque a subestación eléctrica
- Detienen a pareja por distribuir droga a domicilio en Falcón
- Tras las rejas por robar y quemar comercio en Higuerote
- Cayó al enfrentarse a la policía en Los Teques
- Arrestan a 20 miembros del Tren de Aragua en Texas
- Linda Loaiza denuncia impunidad tras seis años del fallo de la CIDH
- Detenido tras envenenar a 12 perros en Bolívar
- Detenido sujeto por robar piezas de construcción en urbanismo de GMVV
- Modelo venezolana denuncia abuso sexual por parte de productor
- Mató al novio de su exesposa y lanzó su cuerpo en pozo petrolero
- PoliMiranda captura a sujetos con armas de fuego y municiones
- Apresados cinco hombres solicitados en Miranda

SUCESOS 14/15

## Piden reconsiderar el aislamiento aéreo

El Consejo Superior del Turismo (Conseturismo) emitió un comunicado en el que solicita a la administración del presidente Nicolás Maduro de reconsiderar su decisión de suspender temporalmente las conexiones aéreas con países como Panamá, Perú y República Dominicana -a la que se sumaría Chile- y no extender la medida, ya que advierten que el aislamiento aéreo golpea gravemente al sector. En el texto, Conseturismo indicó que están en incertidumbre por la posibilidad de que se extienda la medida y, en ese sentido, explican que la medida de suspensión con esas tres naciones -Juego de críticas hechas contra la administración del presidente

Nicolás Maduro -perjudica gravemente a toda la cadena de valor turística del país cuando se considera al sector como uno de los motores de la economía nacional. La situación pone en riesgo puestos de trabajo y merma la recuperación económica de Venezuela, aunado a las limitaciones de movilidad que conlleva para los venezolanos y restringe la llegada de turistas desde el exterior. A la vez, afecta la imagen del país como destino turístico porque desalienta la oferta turística y disminuye la intención de invertir; lo que repercute en la competitividad del sector en el mercado internacional.



El Gobierno Nacional suspendió los vuelos a Chile recientemente

Mineducación dará viviendas a 20 mil docentes

**Regionales**

**Gran Misión Venezuela Joven atiende al eje de Soapire de Paz Castillo**

Unos 315 jóvenes de diversas comunidades del municipio Paz Castillo fueron atendidos en la primera jornada realizada en el sector Manguito IV en el Alto de Soapire por la Gran Misión Venezuela Joven. En esta oportunidad, la muchachada recibió atenciones en áreas como medicina general, evaluación nutricional, ginecología, psicología, ecografía, citología, pruebas de enfermedades infecciosas, vacunación, ruta materna, odontología, salud sexual y reproductiva, despistaje de hipertensión arterial y diabetes.

**En Terraza A se niegan a extensión de tubería hacia Iglesia Enmanuel**

Negados rotundamente a que un tubo de aguas se conecte desde su urbanismo hacia Iglesia "Avivamiento Enmanuel", se encuentran vecinos de la Terraza A de Vicente Emilio Sojo, en Guarenas, estado Miranda, quienes hacen un llamado de atención al Gobierno nacional para que evite se lleve a cabo dicha acción. Según los habitantes de los edificios, desde hace varios días se vienen realizando labores que contemplan la extensión de la tubería de aguas blancas hacia la estructura religiosa.

**Habitantes de Carrizal sin agua por falta de cisternas**

El camión cisterna que surte a los pobladores del centro agrario Carrizal de El Rodeo en el municipio Zamora, del servicio de agua potable y designado por la Alcaldía de Zamora dejó de prestar ese servicio por falta de combustible, informó al diario La Voz el dirigente vecinal Andrés Eloy Blanco.

# La Vinotinto ya está lista para enfrentar a Ucrania

El seleccionador nacional de fútbol sala, Robinson Romero, se siente muy orgulloso del grupo de jugadores que representa a Venezuela en la Copa del Mundo Uzbekistán 2024 de fútbol sala, tras clasificar a los cuartos de final con un gran triunfo sobre España por 2-1 en la ronda de octavos. Tras el triunfo ante España en el partido de la ronda de los 16 mejores, el capatáz cree que el resultado fue conseguido porque sus pupilos hicieron gala de una gran fortaleza mental. Recordó que tras verse al borde de la eliminación en primera fase, luego de perder en sucesión 7-1 ante Irán y 7-3 frente a Francia, la vinotinto superó a Guatemala 7-3.

# RESULTADOS ANIMALITOS

LOTTO ACTIVO			LA GRANJITA				
9 AM	31-LAPA	2 PM	30-CAIMÁN	8 AM	15-ZORRO	2 PM	20-CERDO
10 AM	28-ZAMURO	3 PM	35-JIRAFÁ	9 AM	5-LEÓN	3 PM	8-RATÓN
11 AM	26-VACA	4 PM	33-PESCADO	10 AM	17-PAVO	4 PM	31-LAPA
12 M	23-CEBRA	5 PM	24-IGUANA	11 M	2-TORO	5 PM	33-PESCADO
1 PM	22-CAMELLO	6 PM	4-ALACRÁN	12 PM	29-ELEFANTE	6 PM	18-BURRO
7 PM	31-LAPA			1 PM	10-TIGRE	7 PM	20-CERDO

LOTTOREY			GUÁCHARO ACTIVO				
9:30 AM	33-PESCADO	2:30 PM	11-GATO	9 AM	16-OSO	2 PM	10-TIGRE
10:30 AM	14-PALOMA	3:30 PM	23-CEBRA	10 AM	49-PEREZA	3 PM	8-RATÓN
11:30 AM	21-GALLO	4:30 PM	7-PERICO	11 AM	29-ELEFANTE	4 PM	22-CAMELLO
12:30 M	32-ARDILLA	5:30 PM	1-CARNERO	12 M	60-CAMALEÓN	5 PM	18-BURRO
1:30 PM	20-CERDO	6:30 PM	7-PERICO	1 PM	2-TORO	6 PM	74-TURPIAL
7 PM	12-CABALLO			7 PM	37-TORTUGA		
7 PM	TRIPLE ZULIA: (A) 230 (B) 258			7 PM	TRIPLE CARACAS: (A) 242 (B) 672		

